



## AL CESAR LO QUE ES DEL CESAR, PESE A LOS CONTRADICTORES EN PERIODO DE CAMPAÑA POLÍTICA

Hoy con el ánimo de estimular el papel de la mujer, en la vida política administrativa. Buscando exaltar la **equidad de género**, no solo hablando de feminicidio, si no por el contrario exaltando lo positivo como es el caso de una joven profesional nacida en territorio Guajiro, exactamente el municipio de Fonseca, la Guajira y se capacito para prestarle un buen servicio al desarrollo sostenible de su departamento de La Guajira: me refiero a la doctora **ANDREINA GARCIA** gerente de aguas en la Guajira. Cabe subrayar que la doctora ANDREINA es una líder, quien viene

implementando los proyectos de acueducto en la península de la Guajira; no en vano por parte del consejo municipal del Distrito de Riohacha, mediante un justo reconocimiento fue exaltada su labor como gerente de la empresa **ESPEGUA**, en aras de alcanzar no solo el desarrollo del distrito de Riohacha, si no el del departamento de **La Guajira**.

En nota de estilo que le fue entregado a esta joven profesional nacida en el municipio de Fonseca Tierra del Retorno y de San Agustín, puesto que dicha profesional, trabaja mancomunadamente por el bienestar de todos los Guajiros, aquí le presentamos en detalle uno de los proyectos que ha liderado con transparencia y con el acompañamiento del Alcalde Ingeniero Álvaro Díaz Guerra en San Juan del Cesar relacionado con el proyecto del acueducto del corregimiento de Zambrano aquí detallado de la siguiente manera:

“Para concluir **AL CESAR LO QUE ES DEL CESAR**”; puesto que en esta temporada de proselitismo político algunas veces no se reconocen los méritos, es por ello por lo que no quisiéramos estar en los zapatos de los mandatarios públicos, funcionarios, empleados públicos, los que son objetos de injurias y de calumnias, no se ve nada lo positivo, por el contrario, se critica, se destruye. Termino diciendo que lo único que no podemos perder los Guajiros y los colombianos es la FE, **“LOS BUENOS SOMOS MÁS”**; por un Guajira bella y prospera invitamos a desarmar la palabra para



buscar la paz que tanto soñamos los Guajiros y los colombianos enfatizo **“ANDREINA GARCIA JOVEN GUAJIRA EXCELENTE FUNCIONARIA, HE DICHO”**

